

'El Faraón' y 'El dúo de la africana' llenan el escenario del fin de semana

...te las representaciones de sábado y domingo y ...ancia cada vez mayor de gente de otras regiones



...stante de la representación de 'El dúo de la africana' por parte de la ACAZ. /LT

... sea declarada Patrimonio In... erial de la Humanidad por la... sco, al igual que se consiguió... el flamenco años atrás.
... el domingo, también con dos... s, la compañía Maestro Uriel... ACAZ, con *El dúo de la africa-*

na, alcanzó «cotas extraordinarias de calidad», observándose entre el público más gente de la comunidad autónoma y de otros lugares del país que público local, lo que indica el alcance de esta Fiesta de Interés Turístico Nacional.



ALMADÉN | EMPRESAS

Fecir apuesta por «dar un impulso» a la comarca y destaca sus «posibilidades»

El comité ejecutivo de la Federación Empresarial celebró en esta localidad su última reunión antes de los comicios

LT / ALMADÉN

El comité ejecutivo de la Federación Empresarial de Ciudad Real (Fecir) celebró su última sesión, previa a la celebración de la asamblea electoral del próximo día 30. En el transcurso de la misma, que tuvo lugar en Almadén, se informó por parte de la comisión electoral de los detalles organizativos de dicha asamblea y del proceso electoral abierto, el cual «transcurre con normalidad gracias a la colaboración de las organizaciones, secciones y empresas singulares miembros». También se habló de los Premios Empresariales Fecir 2018, que se celebrarán el 23 de noviembre.

Aprovechando la visita a Almadén, Fecir se reunió con el alcalde, Siro Ramiro, y con el presidente de la empresa pública Minas

de Almadén y Arrayanes (Mayasa), Isidro Javier Zapata, para interesarse por los proyectos de revitalización de Almadén y su comarca. En la reunión con Ramiro se analizaron las posibilidades empresariales y de negocio para esta comarca, y tanto el presidente de Fecir, Carlos Marín, como el comité ejecutivo se pusieron a disposición del Ayuntamiento «para dar un impulso y trabajar en su presente y futuro socioeconómico». En dicho encuentro se perfilaron líneas de actuación «en las que Fecir pudiera ser un interlocutor con el objetivo del crecimiento de la zona».

Y con el presidente de la empresa Mayasa, desde la patronal provincial se abordaron temas relacionados con las «potencialidades que ofrece la empresa para proyectar la zona».



Fotografía de familia en las instalaciones de la empresa Mayasa. /LT

LA SOLANA | FORMACIÓN

Un centenar de jóvenes se interesa gracias a AJE por el emprendimiento laboral